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Aos quatro dias do mês de SetembroJ8o ano de mil novecentos e oi

tenta e nove, nesta Cidade de Aveiro, Edifício ~os Paços do Concelho e Sala das 

Reuniões da Câmara Municipal, reuniu ordinariamente a mesma Câmara sob a Presi

dência do Vereador em regime permanente, Sr. Prof. Celso Augusto Baptista dos 

Santos, e com a presença dos Vereadores, Srs. EngQ. Vítor José Pedrosa da Sil

va, Dr. José Pires dos Santos, Prof. Henrique Manuel Marques Domingos, Engº. Car

los Manuel da Silva Santos e EngQ. António Manuel de Almeida Alves. 

Pelas 14 horas e 30 minutos o Sr. Presidente declarou aberta a 

reunião. 

-O Sr. Presidente nao pode estar presente por ter de se deslocar 

a S. Jacinto para assistir ao Dia da Unidade na B.O.T.P .. 

RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA:- A Câmara tomou conhecimento do ba

lancete da tesouraria relativo ao dia 1 do mês em curso, o qual acusa o seguinte 

movimento em dinheiro: Saldo do dia anterior em operações orçamentais - cinquenta 

e cinco milhões novecentos e três mil quatrocentos e doze escudos e dez centavos; 

Saldo do dia anterior em operações de tesouraria - catorze milhões seiscentos e 

vinte e cinco mil seiscentos e noventa e cinco escudos e cinquenta centavos; 

Receita do dia em operações orçamentais - vinte e sete milhões duzentos e cin

quenta e cinco mil setecentos e setenta e seis escudos e cinquenta centavos; 

Receita do dia em operações de tesouraria - cinquenta e três mil quinhentos e 

cinquenta e um escudos e cinquenta centavos; Despesa do dia em operações orça

mentais - catorze milhões oitocentos e vinte e três mil quinhentos e quarenta e 

tres escudos; Saldo para o dia seguinte em operações orçamentais - sessenta e 

oito milhões trezentos e trinta e cinco mil seiscentos e quarenta e cinco escu

dos e sessenta centavos; Saldo para o dia seguinte em operações de tesouraria 

- catorze milhões seiscentos e setenta e nove mil duzentos e quarenta e sete es

cudos. 

MERCADO JOSÉ ESTÊVÃO ARREMATAÇÃO DE BANCAS: - Na sequência da 

deliberação tomada por esta Câmara Municipal na reunião de 31 de Julho, último, 

procedeu-se à arrematação das bancas nQs. 9 e 10, da Placa A, do Mercado em ePi 

grafe, tendo sido deliberado, por unanimidade, atribuir as mesmas do seguinte 

modo: Banca nQ. 9, a Beatriz Marques, residente nesta cidade, pela quantia de 
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 cem mil escudos; Banca nQ. la, a Maria 

pela quantia de trezentos mil escudos. 

-Seguiu-se uma pequena intervençao dos utentes do Mercado José 

Estêvão que estavam presentes e que solicitaram à câmara algumas alterações ao 

funcionamento do mesmo, bem como solução para o problema de falta de água que 

se faz sentir e um veículo para transporte das caixas de peixe, após o que o 

Vereador Sr. Prof. Celso Santos se comprometeu a diligenciar no sentido prete~ 

dido. 

AUTOS DE VISTORIA E MEDIÇÃO DE TRABALHOS: - Foi deliberado, por 

unanimidade, autorizar o pagamento dos seguintes autos de vistoria e medição 

de trabalhos: 

-lê. situação da obra "Centro Social de Aradas - lê. Fase", 

adjudicada à SAVECOL - Sociedade Aveirense de Construções Civis, Ldê., da qua~ 

tia total de quatro milhões quatrocentos e quarenta e oito mil setecentos e 

trinta e dois escudos; 

- 2ê. situação da obra "Pavimentação de vários arruamentos na 

Freguesia de Eixo", adjudicada à VIATÉCNICA - Infraestruturas Viárias, Ldê., 

da quantia total de quatro milhões seiscentos e dezoito mil oitocentos e treze 

escudos; 

-3ê. situaçao da obra "Movimentação de Terras e Pavimentação do 

Acesso Central à Cidade", adjudicada a Victor Jesus Rodrigues Almeida, da qua~ 

tia total de quatro milhões quinhentos e sessenta e seis mil trezentos e seten 

ta e cinco escudos; 

-4ê. situação da obra "Construção do Edifício da Junta de Fre

guesia de S. Jacinto", adjudicada a Pereira & Fernandes, Ldê., da quantia to

tal de dois milhões seiscentos e setenta e três mil quatrocentos e trinta e oi

to escudos. 

AQUISIÇÕES: - Foi deliberado, por unanimidade, autorizar a 

aquisição do material constante das seguintes requisições: Serviço requisitan-

te 09 - NQs. 378 e 379/89, das quantias de cento e vinte e sete mil duzentos e 

cinquenta escudos e cento e trinta e oito mil seiscentos e quarenta e cinco es

cudos, respectivamete. 

ESCOLAS DO CONCELHO - CONSTRUÇÃO DE UMA PRÉ-PRIMÁRIA NA PÓVOA 

DO PAÇO: - Dando seguimento à deliberação tomada na reunião de 14 de Agosto, 

findo, e lida a informação prestada pelos Serviços Técnicos, que aqui se dá 

como transcrita, a Câmara deliberou, por unanimidade, adjudicar a João Carlos 
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Fernandes Saraiva a cons~ruçao de uma Escola rimaria na Povoa do ?aço, pela_qua~ - r - -~ 

tia total de quatro milhoes novecentos e do e mil quatrocentos e trinta e tres es 

cudos, dado ser o concorrente que apresenta proposta de valor mais baixo. 

ESCOLAS DO CONCELHO - JARDINS DE INFÂNCIA: - O Vereador Sr. Prof. 

Celso Santos informou de que se prevê a instalação de três Jardins de Infãncia 

oficiais em Quintãs, Oliveirinha e Eirol e que a Direcção de Equipamentos do Cen

tro cedeu gratuitamente à câmara três pavilhões para funcionamento de outros três 

Jardins de Infância que, em princípio, serão colocados um no logradouro da Escola 

de Eirol, outro em Quintãs e outro no Griné, cifrando-se em cerca de oitocentos 

mil escudos os ClIStOS provenientes de cada remoção e instalação. Foi deliberado, 

por unanimidade, concordar e agradecer a cedência àquele Organismo. 

CONSTRUÇÃO DO CENTRO SOCIAL DE TABOEIRA - EQUIPAMENTO: - Na sequê~ 

cia da deliberação tomada em 19 de Junho, findo, que adjudicou à Firma AVEIROTEL 

o equipamento para o Bar do Centro Social de Taboeira e lida a informação presta

da pelo técnico municipal responsável a comunicar que posteriormente foram subst~ 

tuídas as máquinas de café e moinho, foi deliberado, por unanimidade, autorizar 

o pagamento à referida Firma da quantia de cento e cinquenta e sete mil oitocentos 

e dez escudos, correspondente à diferença verificada nos respectivos preços. 

-Foi também presente e apreciada uma factura da ALTARTE - Decora

ções de Aveiro, Ldª., da quantia total de vinte e dois mil trezentos e vinte es

cudos relativa ao fornecimento e aplicação de uma cortina destinada àquele Cen

tro. Após troca de impressões, e face à informação prestada pelos Serviços Muni

cipais competentes, cujo teor aqui se dá como transcrito, foi deliberado, por 

unanimidade, autorizar o respectivo pagamento. 

EMPREITADAS - PAVIMENTAÇÃO DA RUA 31 DE JANEIRO: - No seguimento 

da deliberação tomada em 7 de Agosto, findo, que adjudicou a empreitada em epí

grafe a António Neves Alves, a Câmara tomou conhecimento de uma informação do 

técnico responsável, a comunicar do abandono d0 obra por parte do respectivo 

empreiteiro, pelo que foi deliberado, por unanimidade, adjudicar a execução dos 

referidos trabalhos ao concorrente nQ. 3, Carlos Alberto Rodrigues Morais pelo 

preço unitário de novecentos escudos o metro quadrado e com referência ao calceta 

mento a vidraço com desenhos, de acordo com a proposta apresentada. 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL - CONCURSOS - BIBLIOTECÁRIO DE 2A. CLAS

SE: - Foi deliberado, por unanimidade, admitir definitivamente ao concurso aci

ma identificado, os concorrentes Adélia da Conceição dos Santos Magro Ribeiro 

Janicas e José António Geraldo Marques da Silva e marcar as provas para o dia 19 

de Outubro, próximo, pelas la horas. Mais foi deliberado, por unanimidade, que o 
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método de selecção a adoptar seja a avaliação curricular. 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL - - PRIMEIRO E SEGUNDO OFICIAL: 

- Foi deliberado, por unanimidade, que o júri dos concursos em epígrafe, fique 

assim constituído: Presidente - Presidente da Câmara; Vogais Efectivos - Vereador 

Dr. Pires dos Santos, que substituirá o Sr. Presidente nas suas faltas e impedi

mentos e Director dos Serviços Administrativos; Vogais Suplentes - Vereador Prof. 

Celso Santos e Chefe de Divisão D. Rosa Maria Pires. 

IDEM - IDEM - TRACTORISTA DE 2A. CLASSE: - Presente a acta do júri 

do concurso acima indicado, segundo a qual os respectivos candidatos António Manuel 

Marques da Silva e Rui Luís da Cunha Teixeira, obtiveram a classificação de doze 

valores. Por unanimidade e escrutínio secreto, foi deliberado numear ambos os 

candidatos para as vagas existentes. 

IDEM - IDEM - FISCAL MUNICIPAL DE 2A. CLASSE: - Foi presente a acta 

do júri do concurso em epígrafe, tendo sido deliberado, por unanimidade, concor

dar com a classificação de doze valores atribuída ao único concorrente Manuel An

tónio Almeida da Silva. Foi também deliberado, por unanimidade e por escrutínio 

secreto, homologar aquela classificação e nomear aquele candidato para a vaga exis 

tente. 

IDEM - IDEM - TÉCNICO SUPERIOR DE 2A. CLASSE: - De acordo co~ a 

acta do júri do concurso em epígrafe, que atribuiu a classificação de catorze va

lores ao único concorrente Acílio Briosa Gonçalves da Vitórja, a Câmara delibe

rou, por unanimidade e por escrutínio secreto, homologar aquela classificação e 

nomear o referido candidato para a vaga existente. 

IDEM - IDEM - FIEL DE ARMAZÉM DE MERCADOS E FEIRAS DE 2A. CLASSE: 

- A Câmara tomou conhecimento da acta do júri do concurso em epígrafe, e delibe

rou, por unanimidade, homologar a classificação de treze valores atribuída aos 

concorrentes Armando Jorge Martins da Silva Anastácio e Carlos Norberto Antunes 

Moreira. Também por unanimidade e por escrutínio secreto, foi deliberado, norrear 

os candidatos para as duas vagas existentes. 

IDEM - IDEM - OPERÁRIO QUALIFICADO DE 3A. CLASSE: - De acordo com 

a informação da Secção de Pessoal, foi deliberado, por unanimidade, solicitar à 

Imprensa Nacional a rectificação do Aviso publicado no Diário da República, III 

Série, de 17 de Junho, do ano em ClLrso, em virtude de, por lapso, ter sido exclui 

do o candidato José Augusto Simões Lopes, o qual obteve a classificação de onze 

valores, devendo, por isso, ser nomeado para uma das vagas existentes no respecti 

vo quadro. 
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unanimidade, solicitar tambem a Imprensa N~al a rectificaçao do Aviso publi
/ 

cado posteriormente àquele. relativo à aber~~ra do concurso de ingresso para dezo~ 

to vagas de operário qualificado de 3ª classe, dado que, com a nomeação do candida 

to atrás referido são apenas dezassete vagas. 

FUNCIONALISMO MUNICIPAL - CONTRATOS A PRAZO: - Lidas as participaçoeE 

dos respectivos encarregados e face às informações prestadas pela Secção de Pes

soal que aq~i se dão como transcritas, foi deliberado, por unanimidade, contratar 

por um periodo de seis meses, na categoria de serventes José Carlos Jesus Gaspar 

e Adelino Pinto Monteiro, com efeitos a partir de 4 e 11 de Setembro, corrente. 

IDEM - JUNTA MÉDICA: - Presente uma informação da Secção respecti

va, a comunicar da urgência em ser constituida a Junta Médica para verificação 

de doença dos funcionários municipais, nos termos do nQ1 do ArtQ. 34Q do Decreto

-Lei nQ 497/88 de 30 de Dezembro, dado que grande maioria deles está a atingir 

o limite de sessenta dias de ausência. Foi deliberado, por unanimidade, encarregar 

os Serviços Administrativos de escolherem os médicos e comunicarem posteriormente 

à Câmara. 

IDEM - REGIME DE SUBSTITUIÇÃO: - Após troca de impressões, e ten

do em vista a disposição legal permissiva, foi deliberado, por unanimidade, pro

ver no lugar de Chefe de Repartição, pelo periodo de seis meses e em regime de 

subsitituição, a Chefe de Secção Maria Isabel Gomes Fragoso, dado que a anterior 

titular Maria da Luz Vaz Gonçalves Pereira Arede se encontra já provida definiti

vamente em idêntico lugar recentemente criado. 

SERVIÇOS MUNICIPALIZADOS - EMPREITADAS E FORNECIMENTOS: - Foi pre

sente um oficio dos Serviços Municipalizados a remeter cópia das deliberações do 

Conselho de Administração, relativas a fornecimentos e que, segundo entendimento 

do Tribunal de Contas, carecem de homologação da Câmara Municipal, nos termos do 

disposto no ArtQ 170Q do Código Administrativo, ainda não revogado. Assim, foi 

deliberado. por unanimidade, homologar as deliberações respeitantes à adjudicação 

dos fornecimentos a seguir indicados: Aquisição de dois Dumpers à Firma ASTEL, 

Lda., pelo valor de três milhões e trezentos e cinquenta mil escudos; e adjudicação 

à NCR PORTUGAL - Informática, Lda., do fornecimento de Hardware e Software - NCR 

- Tower - 32/450, pela importância de três milhões e trezentos mil escudos. 

FESTAS DO MUNICÍPIO: - Após troca de impressoes, foi deliberado, 

por unanimidade, autorizar o pagamento da factura nQ 38 da quantia total de 

cento e dezassete mil escudos a Manuel Felisberto Correia Alves, respeitante as 
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-Na sequência da deliberação I tornada na reunião de 5 de Junho, fin

do, e face ao ofício apresentado pela Capitania do Porto de Aveiro, cujo teor 

aqui se dá corno transcrito, foi também deliberado, por unanimidade, autorizar o 

pagamento da quantia de quatrocentos e cinquenta mil e[;cudos àquela Entidade co

rno comparticipação nas despesas com a estadia do Navio Escola Creoula nesta ci

dade. 

FESTAS DA RIA: - Presente urna factura de João Paulo Neves, da qua~ 

tia total de cento e oitenta mil escudos, respeitante à sonorização efectuada du

rante a realização das Festas da Ria. Após troca de impressões, foi deliberado, 

por unanimidade, autorizar o respectivo pagamento. 

ALIENAÇÃO DE BENS - ZONA A SUDESTE DE CACIA: - De acordo com um 

pedido formulado por Joaquim da Silva Ferreira dos Santos, e informação dos Ser

viços Municipais competentes, foi deliberado, por unanimidade, autorizar a anula

ção da cláusula de reversão constante da escritura de compra e venda relativa ao 

lote nQ. 15, do Sector VI da Urbanização em epígrafe, tendo em vista que no mes

mo se encontra já construída a respectiva habitação. 

IDEM - QUINTA DO GATO: - Na sequência da deliberação tornada em 

26 de Junho, último, que autorizou a venda a Manuel Branco Simões, pelo preço de 

quatro mil escudos/m2, do lote nQ 9, cedido a esta Autarquia por força do lotea

mento de António Maria Duarte Vieira Gamelas, a Câmara tornou conhecimento de 

urna carta daquele a informar não estar de acordo co~ o preço estabelecido para a 

venda da referida parcela de terreno e a propôr o valor de dois mil e quinhentos 

escudos o metro quadrado. Foi deliberado, por unanimidade, remeter o processo 

aos Serviços Técnicos para estudo e informação sobre a contraproposta apresentada. 

ARRENDAMENTO DE INSTALAÇÕES: - Em seguimento das deliberações to

rnadas nas reuniões de 20 de Março e 24 de Abril, findos, foi deliberado, com um 

voto contra do Vereador Sr. FngQ. António Alves, efectuar contrato de arrendamen

to com Afonso José Dias da Silva com referência ao aluguer de cave, rés-do-chão 

e lQ. andar de um edifício sito na Rua 31 de Janeiro, nQs. 8 e 10, nesta cidade, 

as quais se destinam à instalação de alguns serviços municipais, nomeadamente 

G. T . L. e MERC. 

O Vereador Sr. EngQ. António Alves referiu que o seu voto contra 

se baseava no facto de entender que trezentos contos por mês seria o rendimento 

de um capital a investir na construção de um edifício para esse fim, e que pas

saria a ser património do Município. Seguiu-se troca de impressões em que se re

feriu o facto de ter sido solicitado à Direcção-Geral das Contribuições e Impos
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tos o paga:ento daquela importancia como ~ont( partida pelas instalaçoes munici

pais que vem sendo ocupadas pela Repartiçao ~e Finanças, aguardando-se a corres

pondente resposta, ao que o Vereador Sr. EngQ. António Alves referiu que se a 

resposta for positiva, talvez, nessa altura, o seu voto seja a favor. 

JUNTA DE FREGUESIA DE REQUEIXO: - Face aos ofícios enviados pela 

Junta de Freguesia de Requeixo, foi deliberado, por unanimidade, autorizar o pa

gamento da quantia total de trezentos e quarenta e cinco mil setecentos e cinque~ 

ta escudos, r~ferente à aquisição de material destinado ao Centro Social daquela 

Freguesia. 

CONSTRUÇÃO DO PAVILHÃO GIMNODESPORTIVO DO CLUBE DOS GALITOS: 

- No seguimento do deliberado em 7 de Agosto, findo, e lido o ofício apresentado 

pelo G.A.A.P.E. - Gabinetes Associados de Arquitectura Planeamento e Engenharia, 

a Câmara deliberou, por unanimidade, autorizar o pagamento da quantia total de 

dois milhões setecentos e oitenta e dois mil quinhentos e setenta e quatro escu

dos, para liquidação da 4ª. prestação de honorários relativa à aprovação do ante

projecto do Favilhão Polivalente do Clube dos Galitos. 

ACROVOUGA/89: - De acordo com uma informação do Secretariado de 

Feiras e apos troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, dar poderes 

à respectiva Comissão Executiva de decidir quanto à inscrição dos jovens para 

trabalhar na Feira, até ao limite de vinte. 

IDEM - PROGRAMA DE ANIMAÇÃO: - Foi também deliberado, por unanimi

dade, aprovar o programa de animação a integrar naquele certame, o qual aqui se 

dá como transcrito. 

IDEM - FUNDO PERMANENTE: - Face à participaçao apresentada pelo 

Secretariado de Feiras e a exemplo do que aconteceu em anos anteriores, a Câmara 

deliberou, por unanimidade, constituir um fundo permanente da quantia de quinhen

tos mil escudos a favor do referido Secretariado, destinado a custear as despe

sas de maior urgência. 

IDEM - PUBLICIDADE: - Foi de seguida presente a acta referente 

à abertura das propostas para a publicidade sonora dos espectáculos e colóquios 

para aquele certame, apresentadas pelas Firmas que abaixo se indicam e dos segui~ 

tes valores: NQ. 1 - Arnay Music - sete mil e quinhentos escudos por colóquio e 

vinte mil escudos pelos espectáculos; NQ. 2 - UNISON - Equipamentos de Som e Al~ 

guer _ cinco mil escudos por colóquio e nove mil escudos por espectáculos; e NQ. 

3 - S T 4 - Estúdios - dez mil escudos por colóquio e quinze mil escudos por es

pectáculo. Após troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, fazer a 

respectiva adjudicação à Firma Arnay Music, por ser a que apresenta proposta mais 

vantajosa. 
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~ fHABITAÇÃO - SITUAÇÃO - Face ao lnquerlto e ectuad o 

pelos Serviços Municipais de Habitação, que 'aqui se dá como transcrito, foi deli

berado, por unanimidade, considerar em situação de emergência o agregado familiar 

de Francisco Vieira Maia. 

EMPREITADAS - ARRUAMENTOS: - Esteve presente o Sr. António Claro, 

morador na Rua das Cilhas, em S. Bernardo, a solicitar informações relativamente 

as obras de pavimentação daquele arruamento, dados os inúmeros inconvenientes que 

as mesmas provocam, nomeadamente poeiras, falta de água e de iluminação, o que 

se arrasta há já bastante tempo. Foi deliberado, por unanimidade, interceder so

bre o assunto junto dos Serviços Municipalizados e E.D.P .. 

I BIENAL INTERNACIONAL DE CERÂMICA ARTÍSTICA: - De acordo com uma 

informação dos Serviços de Cultura que aqui se dá como transcrita, relativamente 

ao possível convite a efectuar a artistas angolanos para participar no certame em 

epígrafe, foi deliberado, por unanimidade, encarregar aqueles Serviços de encetar 

contactos com a respectiva Embaixada no sentido de obter esclarecimentos sobre o 

assunto. 

FORNECIMENTOS - AQUISIÇÃO DE RADIOTELEFONES: - Foi deliberado, por 

unanimidade, autorizar o pagamento da quantia total de duzentos e noventa e três 

mil novecentos e vinte e sete escudos ã Firma E.M.A. - Electrónica Marítima de 

Aveiro, Ldª., referente ã aquisição de material destinado aos rádios portáteis e 

telefones dos diversos serviços do Município. 

IDEM - AQUISIÇÃO DE UMA CENTRAL TELEFÓNICA: - A Câmara tomou conhe 

cimento de duas facturas da Centrel COIT!ercial das quantias de dezassete mil duzen

tos e cinquenta e oito escudos e quatro mil trezentos e oitenta e oito escudos, 

referentes ã alteraçâo da Programação da Central Telefónica instalada nos Armazéns 

e reparação de um telefone, respectivamente. Após troca de impressões, foi deli

berado, por unanimidade, autorizar aqueles pagamentos. 

PUBLICIDADE: - Fo~ deliberado, por unanimidade, indeferir os pedi

dos de publicidade apresentados pelos jornais "O Século Ilustrado" e o "Diário 

de Coimbra", por indisponibilidade, de momento, para o efeito. 

-Müis foi deliberado, também por unanimidade, renovar por mais um 

ano a assinatura do Jornal "Correio do Vouga" cujos custos ascendem ã quantia de 

setecentos escudos. 

FARAV/89: - Foi deliberado, por unanimidade, autorizar o pagamen

to da quantia total de vinte e cinco mil escudos a Jeremias Ferreira Bandarra, 

referente ã concepção da medalha comemorativa do 10Q. Aniversário da FARAV/89, 
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SUBsíDIOS: - Após troca de ~mp r e s s õ e s e lido o ofício apresentado 

pelo Corpo Nacional de Escutas, foi deliberado, por unanimidade, conceder àquela 

Instituição um subsídio da quantia de seis mil e oitocentos escudos destinado a 

comparticipar nas despesas de deslocação dOE caminheiros para S. Jacinto, aql'an

do da realização do Rover Regional de Aveiro. 

RECINTO DE FEIRAS E EXPOSIÇÕES - ELECTRIFICAÇÃO DO PAVILHÃO: 

- Tendo em vista a informação técnica prestada pelos Serviços Municipais compe

tentes, segundo a qual após consulta efectuada a três empresas da especialidade 

unicamente a Firma CUKHA QUEIRÓS - Comércio de Material Eléctrico, Ldª., mostrou 

disponibilidade para a execução da obra de electrificação do Pavilhão do Recinto 

de Feiras e Exposições até à abertura da Agrovouga - próximo dia 9 -, o que se 

torna absolutamente imprescindível para a realização do certame, a Câmara deli

berou, por unanimidade, dispensar por este motivo o concurso limitado e adjudi

car por ajuste directo e pela quantia de quinhentos mil escudos acrescidade IVA, 

à mencionada Firma CUNHA QUEIRÓS, a execução das necessárias obras de electrifi

caçao. 

A presente deliberação deverá ser submetida à consideraçâo da 

Assembleia Municipal nos termos legais, à qual deverá, também, ser solicitada 

a dispensa de contrato escrito. 

LICENÇAS DE OBRAS: - Presentes e apreciados os seguintes processos 

de obras: 

-NQ. 6/89, de J. Azevedo & Filhos, Ldª., a apresentar projecto 

para construir quatro armazéns num terreno sito na Freguesia de Cacia. Foi deli

berado, por unanimidade, remeter o processo ao Gabinete de Planeamento para in

formação; 

-N0. 273/84, de Saúl das Neves Margarida. Na sequencia da delibe

raçâo tomada na reuniâo de 24 de Julho, último, e face ao parecer emitido pela 

Junta de Freguesia de Aradas, foi deliberado, por unanimidade, deferir; 

-NQ. 290/89, de Raul dos Santos Fernandes, a solicitar licença 

para proceder a várias obras na sua moradia. No seguimento da deliberação tomada 

em 24 de Julho, do ano em curso e lida a informação prestada pela Assistente So

cial, que aqui se dá como transcrita, foi deliberado, por unanimidade, deferir; 

-NQ. 743/87, de Manuel da Costa, a apresentar exposiçao referente 

ao seu processo de obras, tendo sido deliberado, por unanimidade, aprovar nos 

termos requeridos; 
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c.> 
-~Q. 1152/55, de António Duarte Fernandes e outro. Foi 

deliberado, por unanimidade, solicitar à ~recção-Geral do Turismo uma dilac

ção do prazo para emissão do parecer e, linda, que seja facultada a este Municí
\ 

pio, cópia do parecer emitido pela Direcção-Geral dos Edifícios e Monumentos Na

cionais. 

TOPONíMIA: - Por proposta do Vereador Sr. Prof. Domingos e no 

seguimento da deliberação tomada na reunião de 18 de Maio de 1987, foi delibe

rado, por unanimidade, que o nome do Dr. Francisco sá Carneiro seja dado ao ar

ruamento que vai da lª. Praceta da Via do Acesso Central até ao Viaduto junto à 

Rua de Bourges; e Rua do Eng9. Adelino Amaro da Costa ao arruamento que vai da 

mesma Praceta até ao início da Avenida Central. 

A propósito desta deliberação o Vereador Sr. EngQ. Carlos Santos 

apresentou o seguinte voto de congratulação: "Agrada-me particularmente partic~ 

par nesta deliberação, que honra este mandato e este Executivo. Trata-se de 

prestar homenagem a dois grandes portugueses (Dr. Franciso sá Carneiro e EngQ. 

Adelino Amaro da Costa) que também como políticos foram um referencial e um 

exemplo. Faleceram em situação dramática, lutando ardentemente pelos ideais em 

que acreditavam, quando Portugal ainda muito esperava da acção de ambos". 

-roi ainda deliberado, também por unanimidade, incluir na Topo

nímia da Freguesia de Santa Joana, os seguintes arruamentos: Avenida D. Afonso 

~ - da Rua do Solposto à Rua das Cavadas; Avenida Santa Joana Princesa - da 

Rua do Viso à Rua da Quinta Velha; Rua D. João II e Rua .Rainha D. Isabel, res

pectivamente aos arruamentos situados a Nascente e Poente da Igreja, que vão 

da Avenida Santa Joana Princesa à Avenida D. Afonso V. 

OCUPAÇÃO DA VIA PÚBLICA - INSTALAÇÃO DE QUIOSQUES EM CACIA: 

- Foi deliberado, por unanimidade, abrir concurso público com vista à instalação 

de um quiosque para venda de jornais, revistas e outros no lugar do Paço - Ca

cia, na Praceta situada em frente da Fábrica Renault, em condições a estabele

cer oportunamente. 

FORNECIMENTOS AQUISIÇÃO DE UMA VIATURA LIGEIRA: - Tendo em vis

ta que, face ao acidente que ocorreu com o Vereador Sr. EngQ. Vítor Silva e 

EngQ. Higino, ficou bastante danificado o automóvel da Presidência marca Peu

geot, não se justificando o seu conserto, a Câmara deliberou, por unanimidade, 

abrir concurso limitado com vista à aquisição de uma nova viatura, em troca 

desta. 

APROVAÇÃO EM MINUTA: - Finalmente foi deliberado, por unanimida

de, aprovar a presente acta em minuta, nos termos do que dispõe o nQ. 4 do 



ArtQ. 85Q. dQ Decreto-Lei nQ. 100/84, de 29 de Março. 

A presente acta foi distribuida por todos os Membros da Câmara 

Municipal, e por eles assinada, procedimento que dispensa a respectiva leitu

ra conforme determina o ArtQ. 4Q. do Decreto-Lei nQ. 45362, de 21 de Novembro 

de 1963. 

E nao havendo mais nada a tratar, foi encerrada a presente reu

niao. 

Eram 18 horas. 

Para constar e devidos efeitos, se lavrou a presente acta, que 

eu~~,Chefe de Repartição dos Serviços Administrati

vos da Câmara Muniàipal de Aveiro, a subscrevo. 


